

Course à pied

Quelques enfants ont fait une course :

- Olivier est parti très vite, mais, fatigué, il a dû ralentir ;
- Caroline a couru de manière très régulière jusqu'au bout ;
- Ada, gênée par une chaussure détachée, est partie lentement. Elle s'est arrêtée pour rattacher son soulier, puis est repartie plus vite ;
- Evariste est parti très vite. Essoufflé, il a dû s'arrêter, puis est reparti en marchant ;
- Camille n'a pas su prendre le rythme : il a accéléré et freiné constamment ;
- Emmy est ...

Pour chacun de ces enfants, nous avons tracer le graphique de la distance parcourue en fonction du temps écoulé.

Quel est celui qui arrive le premier ?

Quel scénario a suivi Emmy ?

